



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



認定こども園 たんぽぽこども園(甲州市)

2017年 10月24日火曜日開催



高橋先生から・*。**・☆。参加園児数 44名

2人のコーチがとても明るく、子どもたちもすぐに親しみを持ってレッスンを受けることが出来ました。説明の仕方も分かりやすく、子どもたちが楽しく取り組むことが出来、よかったです。今後も、サッカー(ボール)を遊びに取り入れて過ごしていきたいと思います。

成島先生から・*。**・☆

コーチは子どもの関心を上手にとらえて話をするので、より集中し夢中で参加をしていたように思います。進め方も簡単なことからレベルアップしていくことで子どものやる気も高まり、又、約束(ルール)の理解も深まっている姿に私たちも勉強になりました。今回試合の様子から、様々な子どもの姿、意外な一面もみることができたので、園の遊びの中にも取り入れたいと思います。ありがとうございました。

窪田先生から・*。**・☆

いつも素晴らしい指導をありがとうございます。私たちも保育の中で参考にさせていただきます。ありがとうございました。

おひげコーチから♡♡♡

こんにちわ(^v^)たんぽぽ保育園のみんな、元気してるかな～?? \ (^o^)

おひげコーチ・どんぐりコーチはめっちゃめっちゃ元気です \ (^o^)/たんぽぽ保育園のお友達は、元気に外で追いかけてをしたり、「コーチ来た!」と嬉しそうに出迎えてくれました! サッカー教室が始まったら、「頑張るぞ!」とコーチが教えた技に何回もチャレンジして、「難し〜・・・」と最初は言っていたお友達も、「出来た〜!」と最後はコーチに教えに来てくれました! 試合でも、ドリブルシュート! いっぱいゴールできました! 転んでもすぐに立ち上がって強かったね! 年中さんも、応援の声が大きくてみんなで盛り上がったね! また、お友達や先生たちとボール遊びをやってみてね! だんだん寒くなってきたから風邪ひかないようにね! ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね \ (^o^)/

キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会